
Conseil municipal du 11 décembre 2023

Intervention de Primaël PETIT

Délibération 47 : PROJET DE CRÉATION D’UN PEAN SUR LE PÔLE
LOIRE-CHÉZINE

Merci monsieur Le maire,

Nous sommes évidemment favorables à la création de ce PEAN et je vous l’ai
d'ailleurs indiqué en conseil métropolitain, nous avions proposé la création d’un
PEAN lors des fameux carnets d’acteurs sur les thématiques Alimentation et
agriculture.

et comme vous avez été plusieurs à évoquer notre excellent bilan de mi-mandat que
nous diffusons actuellement dans les foyers herblinois. Vous aurez remarqué, que
nous n’avons pas inscrit ce PEAN dans nos batailles gagnées, non car il ne suffit pas
de le créer ce PEAN il faudra aussi le faire vivre.

Nous avions indiqué “l’exploitation des friches agricoles et le zéro artificialisation
nette des sols” dans notre rubrique “on lâche rien !”

Derrière les périmètres de protection d'espaces agricoles et naturels, concrètement
cela permettra d'empêcher ces terres de devenir constructibles et donc de les
préserver. Cela permet également de développer des projets agricoles mais aussi
alimentaires. La présence du lycée Jules Rieffel sur ce périmètre est un véritable
atout.


